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Mensaje durante la reunión con la Junta de 
Coordinación Política en el Palacio Legislativo 
de San Lázaro. 
 

Muchas gracias, señor presidente de la Junta de Coordinación 
Política; 
 
Señores coordinadores parlamentarios que nos acompañan, muchas 
gracias;  
 
A las distintas Comisiones y a los rectores por estar presentes en 
este momento; 
 
A los miembros de la prensa, muchísimas gracias por estar, por 
tener presente a la educación superior y su necesidad de que se 
transmita adecuadamente nuestra postura ante este hecho inédito. 
 
Primero, creo que estamos reunidos aquí los rectores para 
reconocer y celebrar la decisión del señor Presidente de la 
República, de corregir el rumbo, de hacer estos ajustes, de aceptar 
que existió un error en la presentación del Presupuesto, y la 
disposición a que esto no suceda y que tengamos, honrando su 
palabra previamente, el presupuesto que debiéramos tener, sin 
reducciones y considerando el factor inflacionario. 
 
Déjenme decirles que para la Universidad Nacional Autónoma de 
México, esto representa el poder cumplir con sus obligaciones 
contractuales y de prestación de servicios y suministro de bienes 
para la investigación y para la educación. 
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La declaración del día de ayer fue, por lo tanto, para nosotros de 
una gran trascendencia. 
 
Muchísimas gracias, en verdad, a todas las manifestaciones que en 
los días pasados sucedieron en beneficio de la educación superior. 
 
Sumarnos, por supuesto, al compromiso de austeridad republicana, 
que el señor Presidente ha puesto un ejemplo en ello 

 
Comentarles, sí, que en la Universidad Nacional Autónoma de 
México ya tenemos, se había diseñado y se va a presentar en el mes 
de enero, los compromisos de austeridad y que todos los ahorros 
que de estos provengan, irán a beneficiar exclusivamente a los 
programas sustantivos de nuestras universidades. 

 
Yo, en lo personal, y coincidiendo con esta decisión de austeridad 
ejemplar que ha marcado el Presidente, en la misma cantidad que el 
señor Presiente ha regresado a la Tesorería el monto de su salario, 
el Rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, a partir 
de la primera quincena del mes de enero, hará exactamente lo 
mismo. 

 
Mi compromiso, por supuesto está en la defensa de los salarios de 
los universitarios, pero una muestra de que tiene que ser así, que 
tenemos que tener una mayor austeridad, lo haré con lo 
correspondiente de mi salario como Rector. 
 
Quiero agradecerles a todos ustedes, y agradecer, por supuesto, a la 
ANUIES, todo ese esfuerzo que se ha venido haciendo y que 
finalmente concluye el día de hoy con esta reunión. 
 
Muchísimas gracias, señor presidente de la Junta, diputado Mario 
Delgado por esta oportunidad de manifestarnos. 

 
 


